

室小路かわら版

R7年度 第3号
令和8年1月1日発行

年頭挨拶

室小路自治会長 工藤茂男



新年明けましておめでとうございます。年頭にあたり、室小路自治会員の皆様にご挨拶申し上げます。

令和8年のお正月、皆様には健やかに新年をお迎えのことと存じます。日頃より自治会事業の運営につきまして、温かいご理解とご協力を賜り、心より御礼申し上げます。

昨年の事業を振り返りますと、春の一斉清掃には多くの皆様にご参加いただき、メイン道路を中心に大変きれいになりました。防犯パトロールでは、地域の安全を再確認する機会となりました。夏まつりは天候に恵まれ、多くの方に足を運んでいただき、世代を超えた交流が生まれました。敬老会では、米寿を迎えた皆様へ祝状額と記念品をお贈りし、子ども会からのプレゼントも大変喜ばれました。秋の一斉清掃や避難訓練も実施でき、年間を通じて多くの事業を進めることができましたのは、班長さんをはじめ会員の皆様のご協力の賜物です。改めて深く感謝申し上げます。

昨年は、全国的に物価高騰やエネルギー価格の上昇が続き、地域の暮らしにも影響が及んだ一年でした。また、各地で自然災害が相次ぎ、深夜に大きく揺れた12月8日の青森県東方沖地震は記憶にも新しいところです。改めて日頃の備えの大切さを実感させられました。滝沢市内でもクマの目撃情報が増えるなど、身近な安全への意識が高まっております。自治会としても、防災・防犯情報の共有を進め、皆様が安心して暮らせる環境づくりに努めてまいります。

午年は「勢いよく前へ進む」「新たな展開が生まれる」年といわれます。地域のつながりを大切にしながら、活力ある自治会運営に向けて、より一層取り組んでまいりたいと考えております。

また、日頃よりご指導を賜っております滝沢市、特にも関係部署の皆様に深く感謝申し上げますとともに、本年も引き続きご協力を願い申し上げます。

本年も、地域の支え合いと行政との連携を大切にし、住みよいまちづくりに向けて活動してまいります。結びに、会員の皆様のご健勝とご多幸を心より祈念し、新年のご挨拶といたします。